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Concessioni balneari, Fitto: “Spero che arrivi soluzione da
finanziaria”
di Comunicato
01 Dicembre 2009 – 15:39

[thumb:3913:l]Liguria. “Auspico che in tempi brevi si possa identificare una soluzione
opportuna,  nell’ambito  della  finanziaria,  per  risolvere  il  problema  delle  numerose
concessioni  balneari  che scadranno il  31 dicembre prossimo”.  Questa la proposta del
ministro per i rapporti con le Regioni, Raffaele Fitto, che è intervenuto ai lavori della
prima assemblea generale delle imprese balneari italiane.

“Una soluzione  temporanea  di  questo  tipo  ci  consentirebbe  –  ha  spiegato  Fitto  –  di
affrontare più serenamente l’emergenza prodotta dalla procedura di infrazione avviata
dall’Unione Europea sulle concessioni balneari italiane. In questo momento il ministro per
gli  Affari  Europei  Andrea  Ronchi  sta  monitorando  la  discussione  in  sede  europea
riguardante la procedura di infrazione, per poter avere il via libera ad una proroga di
respiro maggiore”.
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